

CRISE SANITAIRE > MAINTENONS LA MOBILISATION !

Jeudi 6 août 2020
DT/LB

Lettre aux socio-professionnels de La Clusaz

Madame, Monsieur,

D'après les informations qui m'ont été communiquées par le Préfet, la Haute-Savoie est le 3^e département où le nombre de tests PCR positifs au coronavirus pour 100 000 habitants est le plus élevé, après la Mayenne et Paris.

En outre, la Haute-Savoie est d'ores et déjà classée en liste "orange" par la Belgique depuis le samedi 1^{er} août. D'autres pays pourraient prendre la même décision.

Face à la menace sanitaire et économique que représente le virus covid-19, nous devons collectivement lutter contre la propagation de l'épidémie. Cela est indispensable pour la santé de tous (nos familles, nos employés et nos clients) et pour nos filières locales.

Il est donc impératif que les gestes barrières soient respectés, tant par vous-même et vos employés, que par vos clients.

A l'heure où le succès de la saison estivale nous aide à panser les plaies du confinement, il est de notre responsabilité de tout faire pour éviter une deuxième vague qui mettrait en danger notre village pour les prochains mois à l'approche de la saison hivernale.

A chacun d'entre nous de faire le nécessaire pour que La Clusaz reste un refuge pour notre communauté et nos clients.

Je compte sur vous

Le Maire de La Clusaz

Dichès Thévenet